
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和６年度 第４回学校運営協議会 

日 時 令和６年１０月２６日（土）１０時２０分～１１時１０分 

場 所 金富小学校 ２階 算数少人数教室（低学年） 

出席者 

〇出席 

●欠席 

・オンライン 

〇一樂 邦彦 〇津々良 恵理子 〇村田 薫 ●梶原 利晃 〇中嶋 春子  

〇枇杷阪 武 ●奥山 訓吉 〇辻 政弘  〇印銀 知可子  〇下山 良智  

●黒澤 俊二 〇岩﨑 政弘 〇礒崎 啓太 〇深水 豊  ●松本 正輝 

●坂部 清明 〇小山 一平 〇古川 峰子 

司 会 枇杷阪 武 書記 室本 辰也 

協議事項 本日の学校公開について 

報告事項 

① 陸上記録会 

② 学習発表会実施計画 

③ 金富八景実施計画 

④ 授業改善推進プラン 

概要 

〇議題についての報告 

１ 前回の協議会の記録の確認を行い、承認された。 

２ 校長より 

学校の様子（魚沼移動教室・八ヶ岳移動教室・防災宿泊の 3つの宿泊体験についての説明、4

月実施の全国学力調査結果について、体力・運動能力テストの結果について） 

３ 報告事項について 

① 陸上記録会 

② 学習発表会実施計画 

③ 金富八景実施計画 

④ 授業改善推進プラン 

４ 質疑応答・ご意見等 

  〇魚沼移動教室について  

・お米の学習をしてきたということだが１つの束から何粒のお米ができるのか。 

→1本の稲から１００粒、１株には約２０本なので２０００粒あることになる。 

〇防災宿泊について地域として連携してできることはあるか。 

→小学校段階では、一緒に避難する中で自分の生活をどうするのか考えを深めることが

大事だと思っている。 

  〇学力調査の報告について、塾に通っているかどうかは調査しているか。 

→調査項目に入っていない。 

  〇放課後の校庭使用について、自由に遊べる場所が区内に少ないことから校庭が遊べたらい

いと思うがどうか。 

→放課後の校庭は、平日は「アクティ金富」と「児童館」に貸し出しを行っている。土日

祝は施設開放と「こどもひろば」が使用している。 

  〇授業公開での感想について、体験的な学習や若い教員が熱心に取り組んでいる印象だった。

学習が進まない子をどう支えていくかが課題だと感じた。 

５ その他学校から 

  〇２年生 伝承遊びとふれあい給食のご案内を行った。 

 


